

Für den guten Zweck

Jugendkirche spendet für Hospizverein



Isabell Müller (2.v.r.) und Patrick Jost (Hanne Kah) übergeben den Scheck an Dietlinde Hoffmann vom Hospizverein (Mitte). (Foto: H.Matena/Bistum Limburg)

LIMBURG.- Die Freude war groß, als Isabell Müller von der Jugendkirche Crossover am Donnerstag, 19. Januar, den Scheck persönlich an Dietlinde Hoffmann von Hospizdienste Limburg e.V. übergab. Beim Konzert mit der Folkrock-Band Hanne Kah in der Jugendkirche waren 1000 Euro Spenden gesammelt worden.

"Damit werden wir einen Teil unseres Seminars finanzieren, in dem wir Ehrenamtliche auf die Begleitung Kranker, Sterbender und deren Angehöriger vorbereiten", erklärt Dietlinde Hoffmann, Vorsitzende des Hospizvereins.

Etwa 120 Menschen besuchten am 9. Dezember das Wohltätigkeitskonzert in der Jugendkirche - neben dem Erlös aus dem Eintritt spendeten sie mehr als 400 Euro. Unter den Konzertbesuchern war auch Dietlinde Hoffmann: "Natürlich freuen wir uns über die Spende - aber auch das Konzert hat uns alle wirklich begeistert."

Hintergrund

Beim Hospizdienste Limburg e.V. begleiten Ehrenamtliche schwerstkranke und sterbende Menschen sowie deren Angehörige. Sie pflegen nicht, sondern sind vor allem Helfer und Ansprechpartner. Dazu schulen sie auch neue Mitarbeiter. Der Kurs "Schulung und Vorbereitung für die Begleitung von Schwerstkranken, Sterbenden und deren Angehörigen" beginnt mit dem Einstiegswochenende am 27./28. Januar. Informationen und Anmeldungen sind telefonisch unter 06431/3369 möglich. (hm)